

# *Granma y Santiago de Cuba empatan en primer lugar*

---



La Habana, 10 abr (JIT) En la subserie más atractiva de la V Serie Nacional Sub-23 de Béisbol se enfrentaron Granma y Santiago de Cuba. El duelo terminó con dos victorias por bando, por lo que persiste el empate entre ambos conjuntos en el primer lugar de la zona oriental con balance de 6-2.

En el último juego, los indómitos le propinaron nocaut de 15-3 a los granmenses con el triunfo para el experimentado Florencio Maletá en funciones de relevista. La derrota fue para Alejandro Cedeño, quien no sacó outs y permitió cinco carreras.

Holguín le repitió la dosis de la jornada anterior a Guantánamo, y venció en su segundo juego del torneo. Joel Osvaldo Aguilera fue el pitcher ganador apoyado por el salvamento del mundialista juvenil Rafael Sánchez.

Las Tunas se desquitó con creces ante Ciego de Ávila, y le propinó nocaut 10-0 en ocho entradas. Carlos Enrique Vera dominó el duelo con el segundo punto por juego salvado para Camilo Eduardo Almeida. Denis Peña conectó jonrón.

Sancti Spíritus dividió con Camagüey, y venció en el último choque con marcador de nueve carreras por cuatro. Camilo Tamayo tuvo una salida de calidad con seis entradas de labor y cuatro anotaciones permitidas. Daniel Piedad lanzó las últimas tres entradas sin admitir carreras para anotarse el salvamento. El camagüeyano Leonel Moa botó la pelota.

Cienfuegos se mantiene como líder solitario en la zona occidental al vencer con abultada pizarra de 13-4 a Mayabeque. Alex Pérez ganó por segunda vez y Diosbel Nápoles cargó con la derrota. El sureño Gabriel Suárez se reafirmó como líder en jonrones con su cuarto cuadrangular, y además es primero en slugging con 821.

Villa Clara sigue de mal en peor y perdió 9-7 su tercer juego ante Matanzas. Los subcampeones nacionales ocupan el sótano de la zona occidental con pobre balance de 2-6.

Haykel Parra fue el pítcher ganador con el segundo salvamento de Denis Quesada en esta subserie. José Amaury Noroña fue el líder ofensivo de los yumurinos al batear de 5-2 con un jonrón y tres carreras impulsadas.

La Isla de la Juventud venció en un partido bien apretado a Artemisa. Aunque Raúl Guilarte no estuvo bien cuando entró a relevar en la octava entrada pero se llevó la victoria, y Roilandy Rodríguez permitió la decisiva de los pineros en la parte baja de ese mismo capítulo.

Pinar del Río aseguró su tope particular ante La Habana al triunfar en el último juego con pizarra de seis carreras por dos. Dariel Fernández ganó el duelo con un gran relevo largo de seis innings y dos tercios sin permitir carreras. Juan Xavier Peñalver perdió su segundo juego del campeonato.

Con estas victorias, Isla de la Juventud y Pinar del Río empataron en segundo lugar de la zona occidental a un solo juego de diferencia del líder Cienfuegos.

**Lo mejor de la jornada:** El cuarto jonrón de Gabriel Suárez.

**Lo peor de la jornada:** Los 69 boletos otorgados por los lanzadores y los 35 errores cometidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159559-granma-y-santiago-de-cuba-empatan-en-primer-lugar>



**Radio Habana Cuba**